
Civitavecchia,  Angelilli
incontra il sindaco

ROMA-  «Oggi  ho  incontrato  il  neosindaco  di  Civitavecchia,
Marco Piendibene, per discutere dello sviluppo della cittadina
laziale. Ho ribadito l’importanza strategica di Civitavecchia
per  l’amministrazione  regionale,  sottolineando  il  ruolo
cruciale  che  essa  gioca  nella  crescita  commerciale  ed
economica dell’intero territorio. Durante l’incontro con il
primo cittadino, abbiamo toccato molti argomenti, tra cui la
centrale  Enel.  L’impianto  di  Torrevaldaliga,  infatti,
rappresenta una priorità per la gestione del phase out dal
carbone. A questo proposito il 25 luglio la Regione Lazio
parteciperà presso il Ministero delle Imprese e del Made in
Italy  all’incontro  del  Comitato  di  coordinamento  della
riconversione delle aree industriali della centrale a carbone
di Torrevaldaliga Nord. Il 30 luglio invece la Commissione
Sviluppo  Economico  del  Consiglio  Regionale  si  riunirà  per
affrontare le problematiche legate alla dismissione definitiva
della  centrale  termoelettrica.  Abbiamo  ribadito  al  sindaco
Piendibene il nostro obiettivo, ossia quello di raggiungere
una transizione energetica sostenibile della struttura, per
avere  una  continuità  industriale  innovativa  e  all’altezza
delle aspettative. Inoltre, ho confermato il nostro massimo
impegno per supportare Civitavecchia in questo percorso di
sviluppo e transizione, consapevoli delle opportunità e delle
sfide che ci attendono».
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Lo ha dichiarato la vicepresidente e assessore allo Sviluppo
economico,  al  Commercio,  all’Artigianato,  all’Industria  e
all’Internazionalizzazione  della  Regione  Lazio,  Roberta
Angelilli  al  termine  dell’incontro  con  il  sindaco  di
Civitavecchia,  Marco  Piendibene.

 

La  trasformazione  di
Civitavecchia,  poesia  e
energia verde

CIVITAVECCHIA-  Primo  incontro  con  i  cinque  finalisti  del
Premio Strega Poesia ieri sera a Civitavecchia sul tema della
trasformazione  condotto  da  Margherita  Schirmacher.  Tirreno
Power, che ha organizzato l’evento, ha annunciato una grande
comunità energetica rinnovabile al servizio di istituzioni,
imprese e territorio.

Civitavecchia, 13 luglio 2024. Si è svolto ieri sera alla
Cittadella della musica di Civitavecchia il primo incontro con
i 5 finalisti del Premio Strega Poesia: Gianmaria Annovi.
Daniela  Attanasio,  Roberto  Cescon,  Stefano  Dal  Bianco,
Giovanna Frene.
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“La città di Civitavecchia si è trasformata in uno dei luoghi
più attivi sul piano culturale – ha detto il Sindaco Marco
Piendibene-. Che eventi di questo rilievo scelgano la nostra
città è un riconoscimento importante del valore attuale e
storico  che  il  nostro  territorio  rappresenta,  e  che  può
racontare ai milioni di turisti che ogni anno lo frequentano.”

“Abbiamo  avviato  con  convinzione  la  seconda  edizione  del
Premio Strega Poesia, confortati dal successo che lo scorso
anno è stato tributato alla vincitrice Vivian Lamarque e agli
altri  finalisti,  portavoce  della  forma  più  elevata  di
creazione letteraria – ha detto Giovanni Solimine, presidente
della  Fondazione  Bellonci  organizzatrice  del  Premio-  .
Intendiamo rivolgerci in particolare al pubblico giovanile che
può accostarsi al linguaggio poetico per la sua immediatezza e
autenticità, perché la poesia può essere veicolata in rete
tramite  i  social  e  i  sistemi  di  messaggistica,  perché  la
poesia  può  intercettare  i  gusti  musicali  di  ragazzi  e
adolescenti.

Anche quest’anno la Fondazione Maria e Goffredo Bellonci era
insieme a Tirreno Power che promuove il premio per stimolare
un  percorso  culturale  sul  concetto  di  trasformazione.  La
serata di ieri è stata l’occasione per annunciare la nascita a
Civitavecchia  di  una  comunità  energetica  rinnovabile  che
coinvolgerà istituzioni e imprese nella produzione di energia
da fonte solare.

“Abbiamo rinnovato con entusiasmo la nostra collaborazione con
la Fondazione Bellonci e il nostro impegno per portare un
evento  culturale  di  rilevanza  nazionale  nella  città  di
Civitavecchia – ha detto Fabrizio Allegra direttore generale
di Tirreno Power -. Siamo felici di ospitare i poeti del
Premio Strega Poesia che inaugurano qui il tour che li porterà
in  giro  per  l’Italia.  Con  gli  autori  abbiamo  parlato  di
‘trasformazione’ a un anno esatto dall’evento con cui abbiamo
celebrato  il  nostro  ventennale.  La  trasformazione  è  un
concetto ampio, decisivo per affrontare i cambiamenti epocali



in cui siamo immersi. Per noi significa anche trovare nuovi
modi per creare e condividere energia. Per questo abbiamo
deciso di impegnarci nella realizzazione qui in città di una
comunità energetica rinnovabile”.

La comunità energetica rinnovabile avrà la potenza di 1 MW e
sarà affiancata da un altro parco solare da 1,6 MW costruito
interamente all’interno di Torrevaldaliga Sud. Questi nuovi
impianti  potranno  soddisfare  il  fabbisogno  equivalente  a
quello di circa 1.000 famiglie.

Civitavecchia: vasto incendio
in  azienda  di  gestione
rifiuti

di REDAZIONE-

CIVITAVECCHIA- Un vasto incendio è scoppiato questa mattina in
un’azienda di gestione rifiuti situata in via Attilio Bonucci,
nella  zona  industriale  di  Civitavecchia.  Le  fiamme  hanno
coinvolto  una  porzione  di  rifiuti  plastici  stoccati  nel
cortile  dell’azienda,  generando  una  grande  nuvola  di  fumo
visibile a distanza.
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L’allarme è stato lanciato nelle prime ore della mattina e i
vigili del fuoco di Civitavecchia, provenienti dalla caserma
Bonifazi,  sono  immediatamente  intervenuti  sul  posto.  Le
operazioni  di  spegnimento,  rese  particolarmente  complesse
dalla natura del materiale in fiamme, sono attualmente in

corso  con  l’impiego
dell’equipaggio della 17A e di
un’autobotte di supporto (AB17).
Sul  luogo  dell’incendio  erano
presenti anche i carabinieri e
gli operai dell’azienda colpita.
I  vigili  del  fuoco  hanno
utilizzato ruspe per smassare e
raffreddare  i  materiali

coinvolti. La situazione ha generato paura tra i residenti
della  zona  a  causa  della  densa  nube  di  fumo  sviluppatasi
dall’incendio.

 

 

 

Tarquinia,  elezioni  Comunali
2024:  affluenza  al
ballottaggio in aumento
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di REDAZIONE-

TARQUINIA (Viterbo)- Alle ore 19:00, l’affluenza al turno di
ballottaggio per le elezioni comunali del 2024 è salita al
36,50%, un dato tra i più alti in tutta Italia. Nel Lazio, la
media si attesta al 29,95%, mentre a livello nazionale si
registra un 27,86%. Risulta complesso confrontare questi dati
con quelli delle elezioni precedenti, poiché nella tornata
precedente il dato di affluenza veniva registrato alle 12
della  domenica  dopo  un  intero  sabato  di  votazioni,
raggiungendo  il  46,26%.
A  Tarquinia,  alle  19:00  ha  votato  il  36,50%  degli  aventi
diritto, un calo rispetto al 46,26% del primo turno, ma il
confronto diretto è difficoltoso. A Civitavecchia, l’affluenza
si attesta al 28,46%, rispetto al 34,93% del primo turno. A
mezzogiorno, Tarquinia aveva raggiunto il 18,12% di affluenza,
mentre Civitavecchia si era fermata al 12,76%. Le percentuali
di  Tarquinia  sono  superiori  alla  media  dei  comuni  in
ballottaggio,  pari  al  27,89%.
A  Civitavecchia,  gli  elettori  devono  scegliere  tra
Massimiliano  Grasso  e  Marco  Piendibene.  A  Tarquinia,  la
competizione  è  tra  Francesco  Sposetti  e  l’attuale  sindaco
Alessandro Giulivi.
Oggi si potrà votare fino alle 23:00. I seggi riapriranno
domani mattina alle 7:00 e chiuderanno definitivamente alle
15:00, dopodiché inizieranno le operazioni di scrutinio.

L’affluenza  registrata  finora  indica  un  notevole  impegno
civico, con dati particolarmente elevati in alcune località,



anche  se  ancora  inferiori  rispetto  al  primo  turno  di
votazione.

 

 

Per  la  prima  volta  a
Civitavecchia  il  TTS  Street
Food

CIVITAVECCHIA (Roma) – Per la prima volta il TTSFood arriva
sul Lungomare di Civitavecchia, in Viale Giuseppe Garibaldi.

Per  questa  occasione  il  TTS,  reduce  dai  successi  romani,
allestirà la passeggiata più gustosa del litorale laziale con
un turbine di luci e colori.

Una quattro giorni curata nei minimi particolari all’insegna
del  divertimento  per  tutta  la  famiglia  che  farà  di
Civitavecchia  la  capitale  dello  Street  Food.

Saranno 20 gli street chef che si sfideranno tra padelle e
fornelli,  realizzando  piatti  della  tradizione  ma  anche
specialità  insolite,  strizzando  l’occhio  anche  alle  cucine
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estere. Antipasti sfiziosi ma anche primi succulenti, secondi
di carne e pesce e contorni per tutti i gusti. Offerte gluten
free e vegan. Cotture alla brace, fritti croccanti e farine
lavorate da veri e propri mastri fornai che arricchiranno il
menù di pizze, panini e gustose focacce. Dolci espressi e
condimenti da urlo vi culleranno per 4 giorni.

Tutti potranno scegliere il piatto preferito, assaporandolo
all’interno  di  un  villaggio  Street  Food  comodo  e  pulito.
Tavoli e sedute, ordinatamente sistemate, vi permetteranno di
godervi serate rilassanti piene di bontà gastronomiche tipiche
del mondo “On the road”. Il Lungomare di Viale Garibaldi dal
27 al 30 giugno 2024 verrà trasformato dalla magia TTSFood nel
ristornate  sotto  le  stelle  mai  visto  a  Civitavecchia…non
prendete impegni…siate i protagonisti dell’evento dell’estate
2024.

COSA TROVERETE?

I  20  Street  Chef  si  sfideranno  tra  fuochi  e  padelle  per
trasformare  dei  classici  in  piatti  gourmet  da  leccarsi  i
baffi.  Racconteranno  la  nostra  penisola  attraverso
straordinarie rivisitazioni, come panini con carne di scottona
sfilacciata cotta a bassa temperatura. Panini con delizie di
pesce,  tonno,  polpo  arrosto,  frittura  espressa  di  alici,
moscardini,  calamari  e  baccalà.  Dalla  Sicilia,  cannoli,
arancine,  pane  e  panelle,  sfincione,  “pane  ca  meusa”  e
stigghiole alla brace. Approdando in Puglia, con le autentiche
bombette cotte allo spiedo, puccia artigianale farcita con
verdure, polpo e burrata, panzerotti e focaccia barese home-
made. Risalendo la penisola arriviamo fino alle Marche, con
olive ascolane (anche in versione vegana), mozzarelline al
tartufo fritte al momento e cremini ascolani. Da una azienda
agricola Toscana ottimi hamburger di razza maremmana. Passando
poi per l’Abruzzo, gustando i veri arrosticini di pecora cotti
alla brace. Panini con carne di suino iberico nero con diversi
condimenti. E come non citare il mitico carciofo alla giudia?
Ma non finisce qui…



“STRIZZANDO L’OCCHIO ALLE CUCINE ESTERE”

Le  proposte  internazionali  del  nostro  menù  sono  tutte  da
scoprire!  Come  nelle  vere  steak  house  americane,  potrete
gustare uno slow smoked BBQ con costine di maiale, chicken
wings,  pulled  pork  e  molto  altro.  Dal  Messico  nachos,
burritos, tacos e margarita. Dall’Argentina il famoso Asado
cotto alla brace, sia al piatto che nel panino ed anche le
originali empanadas. Per attraccare poi in Spagna assaporando
la vera Paella Valenciana, cotta nelle tradizionali padellone,
fagottini  di  mais  con  prosciutto  jamon  serrano  e  patatas
bravas (gluten free) ed ovviamente ottima sangria.

PER GLI AMANTI DEL DOLCE…

Per i più golosi, bombe e ciambelle calde, tiramisù espresso,
paste sfornate e farcite al momento, maritozzi con la panna,
cheesecake  home-made  e  delizie  al  pistacchio.  Cannoli  e
cremolati siciliani e tante altre dolci sorprese.

E DA BERE?

Dal più antico birrificio artigianale bavarese in esclusiva
per il TTSFood arriva la birra firmata Landshuter Brauhaus,
birra  Cruda  non  Filtrata,  una  vera  eccellenza  tutta  da
gustare. La Drink Zone proporrà ottimi aperitivi a base di
prosecco, spritz e cocktail.

Ed inoltre, per abbattere il consumo di plastica, in tutto il
villaggio  potrete  dissetarvi  con  l’Acqua  Minerale  Naturale
Maniva, in speciali brick originali e interamente riciclabili
prodotti da Tetra Pak in esclusiva per TTS FOOD!

Vi aspettiamo dal 27 al 30 giugno per la tappa del nuovo TTS
Street Food Tour 2024.

INGRESSO LIBERO!

giovedì 27 dalle 17:00 alle 24:00



venerdì 28 dalle 12:00 alle 24:00

sabato 29 dalle 12:00 alle 24:00

domenica 30 dalle 12:00 alle 24:00

TTSFood è un format di Mela Eventi

Segui  gli  aggiornamenti  su  www.ttsfood.it  e  sulle  nostre
pagine social

www.ttsfood.it

info@ttsfood.it

Facebook: @ttsfood

Instagram: tts.food

Civitavecchia,  detenuto  del
carcere  inghiottisce  delle
pile  poi  aggredisce
poliziotto in ospedale
CIVITAVECCHIA-  Riceviamo  e  pubblichiamo:  “Ha  inghiotto,  in
cella, delle batterie e, una volta arrivato in Ospedale, ha
aggredito  uno  degli  Agenti  della  scorta  della  Polizia
Penitenziaria. A dare la notizia è Maurizio Somma, segretario
per il Lazio del Sindacato Autonomo Polizia Penitenziaria: “È
successo oggi, quando un detenuto ha ingerito delle batterie
ed è stato poi in ospedale. Quando gli sono state tolte le
manette per la visita, si è scagliato, proditoriamente e senza
ragione, contro uno degli uomini della Polizia Penitenziaria
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che scortavano il detenuto, con graffi e due cazzotti che gli
hanno rotto il labbro”. “L’intervento degli agenti è stato
immediato”, spiega il sindacalista, “e il soggetto è stato
bloccato,  Il  nostro  plauso  va  agli  uomini  della  Polizia
Penitenziaria  che  sono  un  fulgido  esempio  di  impegno  e
dedizione”.

Per Donato Capece, “sono stati momenti di grande tensione e
pericolo, gestiti però con grande coraggio e professionalità
dai poliziotti penitenziari. L’evento è stato particolarmente
critico perché posto in essere in un ospedale alla presenza di
altri ricoverati e familiari ma è stato gestito al meglio
dalla Polizia Penitenziaria, che paga pesantemente in termini
di  stress  e  operatività  questi  gravi  e  continui  episodi
critici.  Aggressioni,  colluttazioni,  ferimenti  contro  il
personale,  così  come  le  risse  ed  i  tentati  suicidi,  sono
purtroppo  all’ordine  del  giorno.  È  per  noi  importante  e
urgente prevedere un nuovo modello custodiale. È necessario
intervenire con urgenza per fronteggiare le costanti criticità
penitenziarie piemontesi”.

Capece denuncia infine “le quotidiane difficoltà operative con
cui  si  confrontano  quotidianamente  le  unità  di  Polizia
Penitenziaria in servizio nelle carceri” e torna a denunciare
il quotidiano e sistematico ricorso alle visite mediche in
ospedali e centri medici fuori dal carcere, con contestuale
massiccio impiego di personale di scorta appartenente alla
Polizia Penitenziaria, per la diffusa presenza di patologie
tra i detenuti: “E proprio per questo, per il SAPPE è stato un
errore abolire la sanità penitenziaria e delegare tutto alle
AA.SS.LL. “.



Massimiliano  Grasso:  “La
camera  iperbarica  di
Civitavecchia va recuperata”

CIVITAVECCHIA-  Civitavecchia  –  Massimiliano  Grasso  accoglie
con  favore  l’intervento  di  Gianfranco  Forno  sulla  camera
iperbarica e rilancia la battaglia per il recupero di questo
strumento prezioso per il territorio di Civitavecchia e per
l’intero Lazio.

“Da anni il presidente dell’Associazione volontari ‘Francesco
Forno’  si  batte  per  riattivare  la  camera  iperbarica  di
Civitavecchia, che ha funzionato fino al 2005 e che ha salvato
la vita a tante persone – spiega il candidato sindaco -. È
inammissibile che il Lazio abbia a disposizione un solo sito
funzionante, quello dell’ospedale San Giovanni di Roma. La
nostra regione ha bisogno di un secondo presidio iperbarico,
soprattutto in un’area come la nostra, dove la pesca e le
attività subacquee sono molto diffuse”.

La  camera  iperbarica  è  un  dispositivo  che  permette  di
somministrare  ossigeno  puro  a  pazienti  sottoposti  a  una
pressione superiore a quella atmosferica.

“Nel nostro programma c’è un capitolo dedicato al progetto per
il  recupero  della  camera  iperbarica  di  Civitavecchia  –
conclude Massimiliano Grasso -. Il nostro obiettivo è quello
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di inserirla come secondo sito del Lazio, riconosciuto dalla
regione e convenzionato con la Asl Roma 4. Siamo fiduciosi
che, con il sostegno delle istituzioni e della cittadinanza,
riusciremo a raggiungere questo importante traguardo”.

CODACONS: Civitavecchia città
abbandonata
CIVITAVECCHIA – Riceviamo e pubblichiamo: “I consumatori di
Civitavecchia, all’approssimarsi delle elezioni Comunali che
molto  diranno  riguardo  i  futuri  indirizzi  delle  politiche
attuate  nel  nostro  centro  urbano,  ritengono  necessario
indirizzare un appello ai cittadini elettori che, tra poco,
saranno  chiamati  a  scegliere  i  nuovi  amministratori  della
città. Per fortuna l’ex sindaco non si ricandida, ma i suoi ex
assessori sì…

Un  breve  excursus  sullo  stato  delle  cose  a  Civitavecchia
servirà, crediamo, a spiegare le ragioni di questo inusuale,
ma doveroso, intervento.

Nel corso del mandato della giunta uscente, infatti, sono
state tante le questioni e tanti i problemi rimasti sullo
sfondo, quando non aggravati, dall’inerzia della giunta.

Oltre a un numero da record di rimpasti, al solo scopo di
mantenere la posizione raggiunta, poco o nulla è stato fatto
nel corso del tempo per risolvere le criticità tante volte
denunciate dai consumatori e dai cittadini di Civitavecchia:

•        dalla promessa (e mai realizzata) riqualificazione
del mercato rionale alla gestione inefficace – per usare un
eufemismo – della partecipata impegnata nell’erogazione dei
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servizi pubblici CSP (dove si sono moltiplicate cariche e
consulenze a tutto danno del bilancio, mentre il servizio ai
cittadini è peggiorato, la Tari è cresciuta e i vertici sono
allergici alle Associazioni dei Consumatori);

•        dalle Terme private, propagandate insieme agli
annessi 500 posti di lavoro, di cui non c’è alcuna traccia, a
quelle  della  Ficoncella  dove  a  mancare  sono  i  bandi  di
affidamento  (e  la  gestione  comunale  ha  portato  a
un’incomprensibile  chiusura  nei  pomeriggi  d’estate,  per
risparmiare i costi del personale);

•        dall’assurda situazione dell’ecocentro comunale e del
centro del riuso (con la chiusura alle 12:30), al traffico
cittadino nel caos per i transfer dei crocieristi senza un
piano del traffico ambientale;

•        dalla completa assenza di controlli sui taxi, liberi
di scegliere le corse migliori, all’aumento della tassa di
soggiorno  senza  reinvestire  gli  introiti  per  migliorare
l’accoglienza della città (un esempio su tutti: il degrado di
Corso  Marconi)  fino  ai  problemi  della  cartellonistica
cittadina (con i turisti costretti a vagare per la città alla
ricerca di indicazioni per la stazione), su tutti i punti
dolenti  l’amministrazione  cittadina  ha  latitato,  rimandando
una soluzione ai tempi futuri.

Quelli  che  abbiamo  alle  spalle  sono  stati  anni  persi,  a
Civitavecchia,  ma  con  responsabilità  precise.  Una  serie
interminabile di scelte sbagliate ha enormizzato i problemi
invece di risolverli: ne è prova la mancata convocazione del
Tavolo dei consumatori per recepire e risolvere i problemi
(chissà come mai i servizi della città sono nel caos..), o il
pasticciaccio  di  via  Giusti  (con  un  prestigioso  immobile,
proprietà dei cittadini, improvvidamente destinato ad altri
usi,  tra  cui  un’università  telematica..).  Due  vicende
emblematiche di una gestione da dimenticare nel suo complesso.



Per tutte queste ragioni, i consumatori di Civitavecchia si
appellano al buon senso dei cittadini della città, ricordando
i tanti degli assessori responsabili di questo stato delle
cose, oltre al sindaco e al vice Manuel Magliani: Deborah
Zacchei,  Cinzia  Napoli,  Roberto  D’Ottavio,  Dimitri  Vitali,
Emanuela Di Paolo, Daniele Barbieri, Daniele Perello, Leonardo
Roscioni e Simona Galizia.

Ora che molti di loro sono candidati alle elezioni – seppur il
sindaco uscente ha rinunciato, per fortuna della città, alla
candidatura  –  è  doppiamente  importante  che  i  cittadini
conoscano  i  fatti  e  le  responsabilità,  entrando  così  in
possesso  gli  strumenti  necessari  per  esprimere  la  propria
scelta democratica in cabina elettorale.

Per questo in conclusione i Consumatori rivolgono un appello
ai cittadini, affinché tengano a mente i risultati ottenuti da
questi signori e lo stato delle cose attuale al momento del
voto. Non rieleggerli sarebbe la migliore garanzia per il
futuro di Civitavecchia e dei suoi abitanti.

APPELLO AI CANDIDATI: COSA FARETE PER CIVITAVECCHIA?

Un  appello  viene  rivolto  dai  consumatori  anche  ai  due
candidati  –  espressione  del  centro-destra  e  del  centro-
sinistra – Massimiliano Grasso e Marco Piendibene, e agli
altri  candidati  in  corsa  per  le  prossime  elezioni:  la
richiesta è di spiegare con chiarezza programmi e prospettive
per la città, gli interventi concreti da portare a termine e
le priorità da perseguire, prospettando soluzioni reali ai
problemi elencati e affrontando con chiarezza anche il tema
dei rapporti con le associazioni dei consumatori, da troppo
tempo accantonate e svilite nella loro fondamentale funzione
di tutela e salvaguardia della legalità.

I  consumatori  aspettano  risposte:  Civitavecchia  non  può
permettersi di perdere altro tempo”.

I consumatori di Civitavecchia del CODACONS



I  giovani  dei  gruppi
ecclesiali  di  Civitavecchia
incontrano  i  sei  candidati
sindaco

Civitavecchia (RM) – “Cosa chiedono i giovani alla politica” è
l’incontro  promosso  dalla  Scuola  di  formazione  all’impegno
sociale e politico “Custodi del futuro” in collaborazione con
il  Progetto  Policoro  e  l’Ufficio  diocesano  di  Pastorale
giovanile che vedrà i gruppi giovanili ecclesiali incontrare i
candidati  sindaco  di  Civitavecchia  nelle  elezioni  che  si
svolgeranno il prossimo 8 e 9 giugno.

L’iniziativa,  presieduta  dal  vescovo  Gianrico  Ruzza,  si
svolgerà mercoledì 29 maggio alle ore 19, nella sala Giovanni
Paolo II della Cattedrale di Civitavecchia (via Guglielmotti,
12).

Di fronte ai sei candidati sindaco, una rappresentanza di
giovani delle parrocchie, dei movimenti ecclesiali e degli
oratori presenterà le istanze emerse da un questionario al
quale hanno liberamente risposto i coetanei e gli studenti
dell’ultimo anno di alcuni Istituti medi superiori.
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Massimiliano  Grasso:  “Il
Fattori  sarà  ultimato,  poi
utilizzeremo  la  legge  sugli
stadi”

CIVITAVECCHIA- Civitavecchia è una città che vive di sport.
Tanti atleti e tante squadre hanno portato e continuano a
portare avanti il nostro nome nel Lazio, in Italia e in certi
casi anche nel mondo. Proprio per questo gli impianti sportivi
vanno  riqualificati,  con  l’obiettivo  di  tornare  ad  avere
strutture comode e funzionali sia per gli atleti che per gli
spettatori.

Il  cuore  del  nostro  progetto  è  la  riqualificazione  dello
stadio comunale, realizzato circa un secolo fa in una zona che
all’epoca era periferica. Lo stadio, situato in uno dei punti
più suggestivi della costa tirrenica, soffre di un ingombro
eccessivo  rispetto  all’effettivo  utilizzo  e  risulta  ormai
inadeguato alle esigenze moderne.

Il  piano  è  diviso  in  due  fasi.  La  prima  prevede  il
completamento dei lavori di riqualificazione già avviati, con
una  riduzione  dell’ingombro  delle  strutture  e  la
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trasformazione dello stadio in un impianto monumentale adatto
anche ad ospitare concerti e altri eventi non strettamente
legati al calcio. La seconda prevede invece la progettazione e
realizzazione  di  strutture  complementari  per  la  fruizione
degli  spazi  di  mare  adiacenti  allo  stadio,  favorendo  la
pratica  di  sport  acquatici  come  surf,  vela  e  nuoto,
particolarmente  apprezzati  nella  zona.

Il  nostro  programma  include  inoltre  una  profonda
riqualificazione  delle  altre  strutture  esistenti  sul
territorio.  Alcune  saranno  recuperate  mentre  altre  saranno
delocalizzate  con  l’obiettivo  di  liberare  spazi  per  nuove
destinazioni d’uso. Le delocalizzazioni e le realizzazioni di
nuovi  impianti  moderni  e  funzionali  al  posto  di  quelli
obsoleti  saranno  favoriti  da  un’attenta  applicazione  degli
strumenti normativi vigenti come la legge sugli stadi.

Questo piano rappresenta un passo fondamentale per il futuro
dello sport a Civitavecchia. Vogliamo creare una città che sia
davvero a misura di sportivo, con impianti moderni, funzionali
e accessibili a tutti.

Cna  insieme  all’associazione
Amici  del  mercato  di
Civitavecchia per un dialogo
costruttivo  con  le
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amministrazioni

di CHIARA TOSARONI-

CIVITAVECCHIA  –  Manca  meno  di  un  mese  alle  elezioni
amministrative della Città di Civitavecchia e CNA, insieme
all’Associazione  Amici  del  Mercato  di  Civitavecchia,  ha
sottoposto  all’attenzione  dei  candidati  a  sindaco  alcuni
fondamentali quesiti che mettono al centro il territorio, i
cittadini e le piccole e medie imprese.

Questa mattina, presso la sede CNA di Civitavecchia in via
Palmiro Togliatti 7, si è tenuta una conferenza stampa dove
Alessio Gismondi e Vincenzo Lisi, rispettivamente presidente e
vicepresidente della CNA di Viterbo e Civitavecchia, hanno
illustrato le proposte della Confederazione. Insieme con loro
Stefano  De  Paolis  e  Diego  Bevilacqua,  entrambi  membri
dell’Associazione  Amici  del  mercato  di  Civitavecchia.

Ad  aprire  l’incontro  è  stato  il  vicesegretario  della  CNA
Viterbo  e  Civitavecchia,  Attilio  Lupidi,  che  ha  messo  in
evidenza il ruolo fondamentale delle associazioni di categoria
come interlocutrici con il mondo politico. Lupidi ha spiegato
che la CNA ha organizzato questa conferenza stampa perché
considera il Comune come l’entità principale nella promozione
e nel sostegno del benessere del territorio, di cui le imprese
rappresentano una componente essenziale. “Il ruolo dei corpi
intermedi è cruciale per tutelare il tessuto imprenditoriale e
per instaurare un dialogo costruttivo con le amministrazioni,
che prosegua anche dopo le elezioni.”

“Quello che chiediamo oggi ai candidati alle prossime elezioni
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è  di  avere  un  confronto  solido,  che  permetta  anche  alle
Associazioni  datoriali  di  dare  le  giuste  suggestioni  alle
amministrazioni,  per  un  miglioramento  del  territorio”  ha
esordito il presidente CNA Viterbo e Civitavecchia, Alessio
Gismondi.

Gismondi  ha  poi  sollecitato  l’istituzione,  da  parte  della
futura amministrazione, del disciplinare per l’iscrizione nel
registro  delle  De.C.O  di  quattro  prodotti  tipici  della
tradizione culinaria civitavecchiese, così che pasticceri e
fornai – ha spiegato – possano fregiarsi di questo marchio da
apporre nelle confezioni dei prodotti che propongono.

“Abbiamo  quattro  specialità  che  sono  la  pizza  coperta
civitavecchiese, le fave da morto, i biscottini di Natale e la
pizza di Pasqua,” ha ricordato il presidente CNA – “questi
prodotti non solo rappresentano la nostra storia, ma hanno un
potenziale turistico significativo, andrebbero proposti anche
nei nostri ristoranti civitavecchiesi”

Un ulteriore punto cruciale riguarda l’accesso del Comune di
Civitavecchia  al  bando  “Botteghe  Storiche”,  promosso  dalla
Regione Lazio. Gismondi ha espresso la necessità di ottenere
chiarimenti in merito ai ritardi che impediscono alle botteghe
del territorio di accedere ai fondi destinati alla tutela e
valorizzazione  delle  attività  storiche.  Tali  finanziamenti
economici sono infatti fondamentali per l’ammodernamento delle
botteghe, facilitandone così l’operatività.

“È  incomprensibile,”  ha  sottolineato  il  presidente,  “come
tutte le cinque province laziali abbiano aderito al bando,
insieme ai comuni che ne fanno parte, mentre il Comune di
Civitavecchia non ha ancora preso parte a questa iniziativa.”

La gestione della fiscalità per le imprese è stata al centro
dell’attenzione,  con  un  appello  per  una  revisione  delle
aliquote  IMU  e  TARI.  “La  pressione  fiscale  attuale  è
insostenibile,”  ha  spiegato  Vincenzo  Lisi,  “Ridurre  le



aliquote significherebbe dare un respiro alle imprese locali,
incentivando l’innovazione e la competitività.”

Il  sostegno  alle  nuove  imprese  e  la  continuità  aziendale
rappresentano  un  tema  di  fondamentale  importanza.  Alessio
Gismondi ha osservato come le nuove imprese abbiano una vita
media dimezzata rispetto al passato. “Notiamo un significativo
interesse  da  parte  dei  giovani  verso  settori  come  la
ristorazione  e  l’acconciatura,”  ha  dichiarato  –  “tuttavia,
pochi  si  avvicinano  al  settore  manifatturiero.  A  tal
proposito, sarebbe cruciale instaurare un dialogo aperto con
l’amministrazione comunale per avviare un discorso più ampio
sulla formazione, coinvolgendo anche la Regione Lazio.”

In  quest’ottica,  la  proposta  avanzata  alla  futura
amministrazione  consiste  nell’introduzione  di  esenzioni
fiscali nei primi anni di attività delle nuove imprese, oltre
alla  destinazione  di  risorse  specifiche  per  facilitare  il
ricambio generazionale.

Prima  di  concludere,  è  stata  affrontata  la  questione
dell’abusivismo.

“L’abusivismo  è  una  piaga  che  danneggia  sia  le  imprese
regolari che i consumatori,” ha detto Gismondi. “Invitiamo le
future amministrazioni a studiare protocolli efficaci per il
rispetto  delle  norme  e  auspichiamo  il  funzionamento  degli
organi di controllo che devono assicurarsi del rispetto delle
norme stesse”.

Diego Bevilacqua, membro dell’Associazione Amici del Mercato
di Civitavecchia, ha posto l’accento sul futuro del mercato
cittadino,  sollevando  importanti  questioni  durante  il  suo
intervento.

“Ciò  che  all’Associazione  preme  sapere  è  se  la  futura
amministrazione intenda creare un consorzio per una gestione
moderna  e  organizzata  del  mercato,  con  l’obiettivo  di
costituire  una  voce  univoca  che  possa  interfacciarsi



efficacemente con l’amministrazione comunale,” ha dichiarato
Bevilacqua.

Proseguendo il suo intervento ha sottolineato l’importanza del
mercato come attrazione turistica, evidenziando come i turisti
siano affascinati da questa forma di commercio tradizionale.

“È fondamentale che il Comune si impegni a mantenere il decoro
del  mercato.  Vogliamo  capire  se  la  futura  amministrazione
intenda promuovere l’autonomia e l’autogestione del mercato,
in conformità con la normativa regionale sulla gestione delle
aree mercatali,” ha aggiunto Bevilacqua.

Prima  di  concludere,  una  riflessione  sui  lavori  di
riqualificazione  di  Piazza  Regina  Margherita.  “Non  abbiamo
chiarezza  su  come  si  svolgeranno  questi  lavori  e  su  dove
saranno collocati gli operatori durante il loro svolgimento”.
E ha proseguito: “ chiediamo quindi all’amministrazione di
chiarire le proprie intenzioni riguardo alla riqualificazione
dell’area. Come Associazione, desideriamo far parte dei tavoli
di controllo dei lavori di riqualificazione, per affrontare
insieme le eventuali criticità che potrebbero emergere. Questo
si inserisce in un discorso più ampio di riqualificazione e
decoro  urbano  del  centro  storico,  con  l’obiettivo  di
incentivare la partecipazione di attività provenienti anche
dai  comuni  limitrofi  e  di  promuovere  attività  di
somministrazione.”

Stefano De Paolis, associandosi alle parole di Bevilacqua, ha
inoltre sollecitato l’istituzione di un’area pedonale e il
trasferimento  dell’ufficio  commercio  all’interno  di  Piazza
Regina Margherita.

La  conferenza  ha  rappresentato  un  momento  di  confronto
importante, con la CNA e l’Associazione Amici del Mercato di
Civitavecchia  che  hanno  ribadito  il  loro  impegno  per  la
crescita  e  la  sostenibilità  del  territorio,  in  attesa  di
risposte concrete da parte dei candidati a sindaco.



Civitavecchia  si  veste
d’estate: la CVA porta per il
secondo  anno  alla  Marina
bambini e volley

CIVITAVECCHIA- Seconda candelina per “Civitavecchia si veste
d’estate”.  L’evento  organizzato  dalla  Civitavecchia  Volley
Academy si terrà il 26 maggio alla Marina di Civitavecchia. Il
torneo di volley S3, giochi e percorsi motori che lo scorso
anno si riproponeva di diventare un appuntamento annuale e ha
coinvolto  circa  200  atleti,  quest’anno  sarà  riproposto
dall’associazione per giocare insieme e festeggiare l’arrivo
dell’estate. L’obiettivo é di trarre il massimo divertimento
in  una  location  adatta  come  la  Marina  e  di  dedicare  una
mattina dalle 9 alle 12 ai bambini e alle bambine dai 5 ai 12
anni per giocare all’aria aperta.

“La manifestazione è stata pensata e voluta dalla CVA per
salutare  al  meglio  i  mesi  più  lunghi,  quelli  passati  tra
scuola, palestra e le molteplici attività svolte, e dare il
benvenuto alla bella stagione. Dopo il successo dello scorso
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anno  –  fanno  sapere  dalla  società  la  Presidente  Viviana
Marozza  e  il  Presidente  Giorgio  Piendibene  –  ci  sembrava
doveroso offrire ai nostri iscritti, ai giovani pallavolisti
del territorio e alla Città tutta, una bella mattinata di
sole,  mare  e  sport  all’insegna  del  benessere  e  della
condivisione. L’evento é stato organizzato in collaborazione
con il Comune di Civitavecchia, il Comitato Territoriale Fipav
Viterbo, la Croce Rossa italiana sezione di Civitavecchia, la
Protezione Civile di Civitavecchia, l’IIS Guglielmo Marconi,
LocoMotiva, Comal, Montalto Montaggi e Impresa Sacchetti che
ringraziamo per la preziosa collaborazione. La partecipazione
dei bambini è libera e aperta a tutti, anche ai non tesserati.
Portate con voi solo tanta voglia di giocare. Parola d’ordine:
divertimento!”

“Civitavecchia si veste d’estate”, già lo scorso anno aveva
rivelato la propria delicatezza organizzativa, ha visto anche
quest’anno l’operatività a pieno regime di tutto lo staff
arancionero ed è pronta ad andare in scena per una bella
mattina di sport a due passi dal mare.

 

Maurizio Battista in “Ai miei
tempi  non  era  così..”  al
teatro  Traiano  di
Civitavecchia
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CIVITAVECCHIA- Sold out per Maurizio Battista con il nuovo
spettacolo “Ai miei tempi non era così…” il 25 maggio ore 21
al Teatro Traiano di Civitavecchia, spettacolo che chiude la
programmazione della stagione 2023-24 a cura del Comune di
Civitavecchia  e  ATCL  circuito  multidisciplinare  del  Lazio
sostenuto da MIC Ministero della Cultura e Regione Lazio.
Siamo veramente sicuri che il passato coincida con l’idea di
“vecchio”  e  il  presente  con  l’idea  di  un  “nuovo”  che  ci
costringe  ad  arrancargli  dietro,  fino  a  farci  invecchiare
prima del tempo?… E chi l’ha detto che la felicità consista in
un accumulo di “effetti speciali” o non piuttosto, com’era una
volta, dal sapersi divertire con talmente poco che eravamo noi
a sentirci “speciali?” …Tra queste e altre domande, si muove
Maurizio Battista, in un precisissimo “slalom” per non urtare
i paletti dell’ipocrisia e dell’ignoranza, issati dall’epoca
attuale. A tale proposito la sala del teatro riprodurrà una
sala cinematografica di tanti anni fa, nella quale, attraverso
la proiezione di vecchi film, capiremo come di questa presunta
modernità ci siamo fatti appunto un “film” che non corrisponde
ai nostri bisogni reali e che ci fa dire spesso “ai miei tempi
non era così…”

Teatro Comunale Traiano
Corso Centocelle 1 – 00053 Civitavecchia
tel. 0766 370011



www.teatrotraianocivitavecchia.it
E-mail: botteghino@teatrotraianocivitavecchia.it
www.atcllazio.it

 

Civitavecchia.  Violenza
continua  in  carcere.
Regolamento  di  conti  tra
detenuti.  Feriti  poliziotti
penitenziari

CIVITAVECCHIA ( ROMA) – Non sono passate che poche ore dalla
giornata di follia nella Sezione Circondariale del carcere di
Civitavecchia, che la struttura detentiva di via Aurelia torna
al centro delle cronache. Secondo quanto riferisce Maurizio
Somma, segretario per il Lazio del Sindacato Autonomo Polizia
Penitenziaria, “ieri mattina si sono verificati più eventi
critico  nella  Casa  circondariale  di  Civitavecchia.
All’apertura delle celle, un detenuto di origine marocchine è
entrato  dentro  a  un’altra  cella  ed  ha  aggredito  un  altro
detenuto  a  pugni  poi,  non  contento,  con  un  coltello
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rudimentale fatto con una bomboletta del gas, ha tentato di
accoltellare  un  altro  ristretto”.  Il  sindacalista  spiega
che “il poliziotto di servizio ha dato subito l’allarme e si è
riusciti  ad  evitare  il  peggio,  grazie  al  tempestivo  e
professionale intervento della Polizia Penitenziaria. Mentre
l’uomo veniva bloccato, un altro detenuto, sempre di origine
marocchina  e  della  stessa  Sezione,  ha  incominciato  a
minacciare ed inveire contro il Personale che stava operando
e, nella concitazione, alcuni agenti e due ispettori si sono
fatti leggermente male”. “Il nostro plauso va alla prontezza
di riflessi del poliziotto e dei colleghi intervenuti in suo
soccorso che hanno evitato un epilogo ben più grave; tuttavia,
non  possiamo  non  dirci  profondamente  preoccupati  per  le
condizioni  di  lavoro  all’interno  delle  carceri,  nonché  il
dilagare di violenza che sta travolgendo la società e che,
inevitabilmente,  ha  la  sua  importante  ricaduta  nel  mondo
penitenziario”, conclude Somma,

Donato  Capece,  segretario  generale  del  SAPPE,  auspica
che “anche l’Amministrazione Penitenziaria adotti con urgenza
gli  opportuni  provvedimenti  per  restituire  sicurezza  e
serenità lavorativa al personale di Polizia Penitenziaria che
fa servizio a Civitavecchia”, senza trascurare quella che è
una richiesta storica del SAPPE: “dotare il personale del
Corpo del taser e di ogni altro strumento utile a difendersi
dalla violenza di delinquenti che non hanno alcun rispetto
delle regole e delle persone che rappresentano lo Stato”.

Carcere  di  Civitaveccia:
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incendio  e  rivolta  dei
detenuti, Sappe: “E stato un
inferno”
CIVITAVECCHIA-  Riceviamo  e  pubblichiamo:  “Lunedì  ad  alta
tensione, ieri, nel carcere di Civitavecchia. “Ieri mattina
c’è stata una rivolta che ha coinvolto molti detenuti, nella
Sezione Circondariale”, spiega Maurizio Somma, segretario per
il Lazio del Sindacato Autonomo Polizia Penitenziaria. “Verso
le 11 i detenuti hanno distrutto la Sezione dando fuoco ai
materassi,  rotto  le  finestre  e  poi  con  l’idrante  hanno
allagato la Sezione stessa. È durato tutto circa due ore e poi
la  situazione  si  è  calmata.  Una  devastazione  folle  ma,
fortunatamente, non ci sono feriti né tra i detenuti e né tra
il personale di Polizia Penitenziaria. Il tutto sembrerebbe
nato per futili motivi. Bravissimi i Baschi Azzurri ad agire
con grande professionalità e sangue freddo”.

Donato Capece, segretario generale del SAPPE, denuncia che “la
situazione nel carcere di Civitavecchia e nelle altre carceri
laziali è allarmante anche perché anche nelle scorse settimane
altri  agenti  hanno  subito  aggressioni  da  parte  della
popolazione detenuta. Il personale è sempre meno, anche a
seguito  di  questi  eventi  oramai  all’ordine  del  giorno.
Prevediamo  un’estate  di  fuoco  se  non  si  prenderanno
immediatamente  provvedimenti  concreti  e  risolutivi.  Il
personale  di  Polizia  Penitenziaria  è  allo  stremo  e,  pur
lavorando  più  di  10/12  ore  al  giorno,  non  riesce  più  a
garantire i livelli minimi di sicurezza. Fino a quando potrà
reggere questa situazione?”. “Non è più rinviabile”, conclude
il leader del SAPPE, che per questo si appella alle Autorità
istituzionali e politiche, “dotare al più presto anche la
Polizia Penitenziaria del taser e di ogni altro strumento
utile a difendersi dalla violenza di delinquenti che non hanno
alcun rispetto delle regole e delle persone che rappresentano
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lo Stato”.

Marina  Militare:  nave
Morosini  e  nave  Sirio  in
sosta  nel  porto  di
Civitavecchia

CIVITAVECCHIA-   Il  Pattugliatore  Polivalente  d’Altura
Francesco  Morosini  e  il  Pattugliatore  Sirio  della  Marina
Militare saranno in porto a Civitavecchia dal 14 al 15 maggio.
Le unità sono impegnate nell’ambito dell’esercitazione Mare
Aperto 24-1 / Polaris 24 / ITA MINEX 24.

Durante la sosta in porto, le navi apriranno per le visite al
pubblico nei seguenti orari:

Nave Francesco Morosini: mercoledì 15 maggio, dalle 15:00 alle
18:00;
Nave Sirio: martedì 14 e mercoledì 15 maggio, dalle 10:00 alle
12:00 e dalle 15:00 alle 18:00.

Approfondimenti:
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Esercitazione Mare Aperto 24

La Mare Aperto è la più imponente esercitazione pianificata e
condotta dal Comando in Capo della Squadra Navale della Marina
Militare,  che  vede  impegnati  circa  9.500  militari  di  27
nazioni (di cui 11 appartenenti alla NATO). Circa quattro
settimane di intenso addestramento, con oltre 100 tra navi,
aeromobili, sommergibili e veicoli non pilotati. Vi sarà poi
una consistente presenza di reparti anfibi, sia della Brigata
Marina San Marco sia delle marine di Spagna e Francia nonché
del corpo dei Marines statunitensi, tutti con relativi mezzi
ruotati  e  cingolati.  Coinvolti  anche  gli  incursori  e  i
subacquei del COMSUBIN. In ambito interforze e interagenzia,
la Mare Aperto 2024 vede la presenza di unità di Esercito,
Aeronautica, Arma dei Carabinieri e Guardia di Finanza, oltre
a  mezzi  aeronavali  della  Guardia  Costiera.  A  questi  si
aggiunge il personale civile proveniente da diversi istituti
universitari, centri di ricerca e organizzazioni del comparto
marittimo,  della  Difesa  e  di  altri  dicasteri.  Quest’anno,
l’esercitazione coinvolge anche il gruppo navale permanente di
contromisure  mine  della  NATO  dispiegato  nel  Mediterraneo
(SNMCMG2),  gli  assetti  navali  operanti  nell’ambito
dell’iniziativa EUROMARFOR, la forza da sbarco spagnola e il
gruppo portaerei francese Charles de Gaulle.

 

A Civitavecchia, sabato 11 e
domenica 12 maggio, il corso
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organizzato  da  HSA  che
formerà  istruttori  subacquei
per persone disabili

CIVITAVECCHIA- Questo fine settimana, sabato 11 e domenica 12
maggio,  torna  a  Civitavecchia  (Roma)  la  Subacquea  Zero
Barriere  di  HSA:  in  programma  due  giornate  dedicate  alla
formazione di Istruttori e Guide che avranno l’opportunità di
apprendere  come  insegnare  la  subacquea  alle  persone
disabili. Il corso di formazione per Istruttori è tenuto da
HSA  –  Handicapped  Scuba  Association  International,  agenzia
didattica  subacquea  pioniera  e  leader  da  oltre  40  anni
nell’insegnamento  della  subacquea  a  persone  con  differenti
disabilità.

L’evento di Civitavecchia è organizzato da HSA Italia e da
Blue Shark Diving, ed è strutturato in due giornate dedicate
alla  formazione,  sia  teorica  che  pratica:  15  nuovi
professionisti  HSA  verranno  preparati  per  insegnare  la
subacquea  alle  persone  con  disabilità  sul  territorio
laziale.  I  candidati  istruttori  sono  già  coinvolti  nella
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formazione da qualche settimana
tramite  la  piattaforma  HSA
Online Training che permette di
ottenere la formazione di base
necessaria per partecipare alle
giornate  formative  di
Civitavecchia.

Sabato 11 maggio l’appuntamento è alle ore 8:45 alla piscina
Stadio del Nuoto-Pala Enel “Marco Galli” di Civitavecchia. La
mattinata è dedicata alle attività di formazione del corso per
Istruttori Subacquei. Nel pomeriggio, fino alle 18:00, sono
previste  lezioni  teoriche  in  aula  presso  il
Blue Shark Diving – Mercure Civitavecchia Sunbay Park Hotel.

Il corso Istruttori è tenuto da Stefano Torti, professionista
del training subacqueo ed esperto Course Director HSA, con
all’attivo  la  preparazione  di  oltre  mille  istruttori  per
disabili, che commenta: «Provo sempre un grande entusiasmo
quando mi dedico alla specializzazione di nuovi Istruttori
Subacquei per persone disabili. Come spesso accade, ai nostri
corsi abbiamo Istruttori subacquei e Guide molto esperte che
praticano  da  tanti  anni  e  che  apprezzano  enormemente  i
contenuti del corso HSA in quanto dà loro una visione nuova
sulle tecniche di insegnamento e arricchisce il loro bagaglio
professionale con informazioni che saranno utili e applicabili

anche  quando  insegneranno  la
subacquea  a  persone  non
disabili».

Unitamente a Stefano Torti lo staff docente è composto da
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esperti Istruttori HSA provenienti da tutto il Lazio: Armando
Coratti, Massimiliano Tesei e Lionello Sclavo.

Domenica  12  maggio  l’attività  di  formazione  si  sposta  in
mare  al  Blue  Shark  Diving,  centro  immersioni  HSA  gestito
dall’Istruttore  Andrea  Pierfederici,  all’interno
del Mercure Civitavecchia Sunbay Park Hotel, una struttura che
distingue per l’accessibilità, con piscine e darsena privata
per imbarco subacquei sui mezzi nautici.

Sabato e domenica è inoltre in programma un evento nell’evento
con  la  formazione  di  Istruttori  Mermaid  (nuoto  fitness
indossando  la  coda  da  sirena)  a  cura  della  scuola
specializzata Seaworld Cagliari. I Trainer Gabriella Pira e
Marco Barbarossa formeranno otto nuove istruttrici di questa
affascinante disciplina che può essere trasmessa a bambini e
adulti. Non può infine mancare l’esperienza Subacquea Zero
Barriere di HSA, il momento inclusivo aperto a tutti dove
persone con disabilità e non solo, sotto la guida delle neo-
istruttrici proveranno ad indossare anche la coda da sirena e
a volteggiare in acqua proprio come delle sirene.

Commenta  Andrea  Pierfederici,  Istruttore  HSA  e  titolare
del diving center Blue Shark: «La nostra struttura è aperta a
tutti, è sempre un piacere organizzare eventi di formazione
HSA  che  continuano  ad  aggiungere  nuovi  tecnici  altamente
specializzati in grado di coinvolgere nelle attività subacquee
persone con diverse disabilità. Questa edizione si annuncia di
grandissimo successo. 15 candidati Istruttori sono un numero
da  record  in  un’epoca  nella  quale  mediamente  i  corsi  per
professionisti  della  subacquea  a  qualsiasi  livello  vedono
massimo 3 o 4 partecipanti a corso. Anche questa volta siamo
riusciti a coinvolgere e a sensibilizzare tante persone. E
questo non può che renderci felici: dalla prossima settimana
ci saranno altri professionisti HSA capaci di regalare nuove
emozioni a persone con disabili».

In  ogni  corso  di  formazione  i  partecipanti  hanno  modo  di



conoscere e apprendere il sistema didattico di alta qualità
creato da HSA disponibile anche su piattaforma digitale HSA
Online Training, compreso il metodo innovativo e unico della
certificazione  multilivello  che  ha  aperto  la  strada  per
effettuare  immersioni  sicure  da  parte  dei  subacquei  con
disabilità. I corsi di formazione Istruttori e Guide, che dal
1981  si  tengono  in  differenti  località  in  Italia  e  in
cinquanta paesi nel mondo, continuano con successo, favorendo
l’espansione del programma subacqueo ricreativo HSA. L’evento
di Civitavecchia è realizzato con il sostegno di: Comune di
Civitavecchia, Blue Shark Diving, SeaWorld Cagliari; e vede il
patrocinio del Comune di Civitavecchia e del Ministero del
Turismo.

Per info sui programmi di HSA Italia: Segreteria HSA – Milano
tel. +39 02 537299 info@hsaitalia.it   www.hsaitalia.it

Civitavecchia,  detenuto
straniero tenta il suicidio
CIVITAVECCHIA- Ha tentato di impiccarsi in cella, ma il pronto
intervento dei poliziotti intervenuti è stato determinante per
salvarlo.  Protagonista  un  detenuto  straniero  ristretto  a
Civitavecchia,  come  riferisce  Maurizio  Somma,  segretario
nazionale  per  il  Lazio  del  Sindacato  Autonomo  Polizia
Penitenziaria. “Nel turno di notte, alle ore 00.10 circa, un
detenuto tunisino è stato salvato in extremis da un tentativo
di impiccamento nel Reparto Nuovi Giunti- L’uomo si era chiuso
nel bagno della cella, ma l’Agente di turno, facendo il giro
di controllo e non avendolo visto nel letto, allarmato perché
non rispondeva ai suoi richiami, ha subito dato l’allarme.
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Entrati in cella, i poliziotti penitenziari hanno scorto il
detenuto che aveva al collo un lenzuolo tagliato ed era quasi
morto:  solamente  grazie  al  pronto  intervento  della
sorveglianza generale e del poco personale in servizio – di
notte la maggior parte delle sezioni sono accorpate e gli
agenti sono costretti a fare due/tre posti di servizio – si è
riusciti a salvargli la vita. Dopo tale gesto, il detenuto
veniva sottoposto alle cure mediche dell’infermeria e messo a
sorveglianza a vista”.

Il SAPPE esprime “un vivo appezzamento al prezioso operato
degli agenti della Casa Circondariale di Civitavecchia, grazie
ai quali è stata impedita una nuova tragica morte in carcere.
Ma  torniamo  a  denunciare  ancora  una  volta  la  mancanza  di
operatori sanitari, psicologici e psichiatrici e ribadiamo la
necessità  di  concorsi  regionali  e  assunzioni  di  personale
sanitario da destinare alle carcerilaziali”.

Per il segretario generale del SAPPE, Donato Capece, “questa è
la  Polizia  Penitenziaria,  pronta  ad  agire  con  gli  altri
operatori e con gli stessi detenuti per tutelare la vita dei
ristretti. Il dato oggettivo è che la scelta di togliersi la
vita  è  sicuramente  originata  da  uno  stato  psicologico  di
disagio. È un dato oggettivo che chi è finito nelle maglie
della  devianza  spesse  volte  è  portatore  di  problematiche
personali sociali e familiari”, conclude il sindacalista, che
rileva infine come “l’ennesimo tentato suicidio di una persona
detenuta,  sventato  in  tempo  dalla  professionalità  ed
attenzione dei poliziotti, dimostra come i problemi sociali e
umani permangono, eccome, nei penitenziari. E si consideri che
negli ultimi 20 anni le donne e gli uomini della Polizia
Penitenziaria hanno sventato, nelle carceri del Paese, più di
23mila tentati suicidi ed impedito che quasi 175mila atti di
autolesionismo potessero avere nefaste conseguenze”.


